

# Von Traun in den Großraum Linz

## Die Samariterbund-Ortsstelle Traun transportiert Menschen im ganzen Großraum

Ältere Menschen und Menschen mit Beeinträchtigung greifen gerne auf die Hilfeleistungen des Samariterbundes zurück. Die Zweigstelle Traun bedient den Großraum Linz.

Der Samariterbund hat sich ganz dem Sozialen Dienst verschrieben. Der Standort Traun ist dabei eine Zweigstelle des Hauptvereins in Bad Ischl. Die Dienststelle wurde 1989 eingerichtet. Von hier aus werden die Fahrten für den gesamten Großraum Linz, bis ins Mühlviertel, abgewickelt. „Hier in Traun sind 60 Hauptberufliche angestellt, 55 Zivildienstler und 30 Ehrenamtliche“, erklärt Thomas Loid, seit 1984 Geschäftsführer der Gruppe Bad Ischl. Die Hilfeleistungen werden äl-



Die Dienststelle in Traun wurde 1989 eingerichtet.

Foto: Samariterbund

teren Menschen und Menschen mit Beeinträchtigung angeboten. Die meisten Transporte bringen Menschen in Schulen, Pensionistenheime und Einrichtungen wie etwa die Lebenshilfe. Die Fahrten können auch für Besuche oder Einkäufe verwendet werden. Die Beeinträchtigung soll dafür kein Hindernis sein. Die meisten Fahrten werden im Auftrag von Land oder Bund durchgeführt. Auch Private können Fahrten bestellen, und zwar unter der Telefonnummer 0732/2127.

„Wir helfen laufend“

Der Samariterbund Gruppe Bad Ischl nahm heuer an der Aktion „Wir helfen laufend“ teil. Unter diesem Motto liefen Schüler und Lehrkräfte für Kinder in Namibia und wurden dabei gesponsert. Jeder gelaufene Kilometer brachte dabei eine Euro ein.